

C'est Mon Journal

La lettre d'information du Conseil Municipal des Jeunes



Ville de Castelnaudary

Numéro 01 - édition septembre 2023

Le conseil municipal des jeunes a été investi le 1er février 2023. Depuis les jeunes élu.es se sont réunis chaque trimestre en séance plénière et ont participé à l'organisation de plusieurs manifestations sur la ville. Petit retour en images d'un début de mandat bien rythmé !



Crédit photo : Philippe BENOIST



Le 3 mai : journée de la citoyenneté

C'est dans le cadre du printemps citoyen en Occitanie lancée par la Région que le conseil municipal des jeunes s'est investi sur l'organisation d'un premier événement valorisant les valeurs d'engagement. Plusieurs ateliers ont été proposés au jeune public : tri des déchets, engagement bénévole et devoir de mémoire, sécurité routière, premiers secours. Merci à l'ensemble des partenaires.



Le 8 mai : devoir de mémoire

Être jeune élu.e c'est aussi participer aux cérémonies patriotiques et saluer la mémoire de ceux qui se sont engagés au péril de leur vie pour la Liberté de la France.



Le 7 juillet : fête de l'été

Sous l'impulsion du CMJ, les jeunes de la ville ont pu se retrouver au coeur du quartier des Fontanilles pour fêter le début des vacances et la fin des examens.

Animations, jeux et DJ étaient au programme de cette belle soirée malheureusement interrompue par une météo peu clémente !



Le 13 juillet : célébration de la Fête Nationale

Traditionnellement célébrée dans notre ville le 13 juillet, la Fête Nationale a eu cette année une coloration particulière. En effet, événement, inédit les jeunes du Conseil Municipal ont ouvert la cérémonie de la prise d'armes par le chant de la Marseillaise.

"Allons enfants de la Patrie" Un hymne à la Liberté hautement symbolique et magistralement interprété par les enfants sous les applaudissements émus d'un public nombreux.

Les jeunes ont ensuite participé au défilé en rejoignant la tribune officielle.



Le 16 juillet : participation au Festival Convivencia

Le Festival Convivencia est un festival itinérant qui propose des étapes culturelles au son de musiques traditionnelles ou contemporaines. À chaque escale, à bord de la péniche « La tourmente » il est possible de découvrir les coulisses du festival avec l'émission Radio enregistrée en direct, avant les concerts, depuis les berges du canal.



Les jeunes du CMJ ont été accompagnés par l'équipe du festival pour créer un enregistrement radio pour annoncer la fête de l'été. Le jour de l'étape du festival dans notre ville, ils ont été accueillis à bord de la péniche pour découvrir les coulisses de ce festival aussi passionnant qu'atypique. Une expérience unique !